

# MOTORVALLE

## Rallye Team

CONVIERTA SU VEHÍCULO A GLP EN MOTORVALLE



ESPECIALISTAS EN AUTOMOCIÓN



NP 18 / 23 | Rallye Isla Tenerife  
Campeonato de Canarias de Rallyes

## Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, nuevos campeones provinciales e insulares

18/11/2023

**El equipo MotorValle Rallye Team materializó un nuevo podio al volante de su Citroën C3 Rally2, el segundo consecutivo en el 'Isla Tenerife', y con esos puntos se proclaman campeones provinciales e insulares de rallyes sobre asfalto. El piloto de Candelaria se instala, además, en la quinta plaza del campeonato regional.**

Ajustándose al guion establecido, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla se han convertido en protagonistas del 49 Rallye Isla Tenerife, penúltima cita del campeonato regional de rallyes y última del provincial e insular de la especialidad. Sobre un Citroën C3 Rally2 que funcionó como un reloj, el piloto de Candelaria logró el resultado que necesitaba.

Cuando hace un año Sergio Fuentes debutaba con un vehículo de la categoría Rally2, pocos hubiesen imaginado los resultados que se han dado doce meses después. Una victoria absoluta y diversos podios han sido la antesala de los dos títulos que el de Candelaria ha materializado a la conclusión del 'Isla Tenerife'. El de MotorValle Rallye Team, junto a Ariday Bonilla, se ha convertido en el nuevo campeón provincial e insular de rallyes sobre asfalto.

Para lograrlo, el tinerfeño y el lanzaroteño han debido superar un rallye que siempre muestra su dificultad. Al principio sin toda la confianza necesaria, fueron entrando en calor y estuvieron cerca de sumar su primer *scratch* en el certamen regional. A la postre, la tercera posición en el 49 Rallye Isla Tenerife, además de suponer el enésimo podio para ambos, deja para el recuerdo la consecución de los primeros títulos que a nivel absoluto ha conseguido el de Candelaria.

“El Rallye Isla Tenerife me está dejando buenos recuerdos. Hace un año debutamos con un Rally2 y subimos al podio, hoy sumamos dos títulos que jamás imaginé”, reconoció desde la capital tinerfeña. “Al principio no estábamos cómodos, contábamos con una nueva configuración electrónica y nos costó, pero después fuimos tomando confianza y acabamos con buenas sensaciones”, explicó el del Citroën C3 Rally2, ahora, quinto en el campeonato regional. Precisamente, en Lanzarote despedirán ese certamen, de algún modo, ya con la vista puesta en 2024.

El equipo MotorValle Rallye Team cuenta con el apoyo de AutoGas MotorValle, 4T Motor, Comercial Abona, Vadebicis, Autos 3 de Mayo, Health Space, Dapial Transportes, ATR Performance, Ayuntamiento de Candelaria y la FIASCT.

